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Às nove horas e vinte minutos do dia trinta do mês de julho do ano de dois mil e vinte e 1 

quatro (30/07/2024) foi realizada reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência 2 

Social, na sede do conselho, localizada na Avenida Maria Jeane Moreira Sampaio, 1411 - 3 

Bairro Centro, nesta cidade de Teotônio Vilela, Estado de Alagoas, em formato presencial. 4 

Contou com a participação dos seguintes conselheiros: GOVERNO–Titular- Ana Paula de 5 

Lima Medeiros, Maria Elineide Joaquim Costa e Maria Sônia de Souza Silva. SOCIEDADE 6 

CIVIL: suplente - Cacilda Costa de Lima, Rosângela Barbosa da Silva e a convidada 7 

Marinalva Ceciliano Batista da Silva, representante da associação AFRAFIBRA e demais 8 

participantes conforme livro de frequência. Os conselheiros Patrícia Souza Teodoro do 9 

Rosário, Franciele Emily Lima de Oliveira e Madson dos Santos justificaram a ausência. A 10 

reunião foi convocada e presidida por Ana Paula de Lima Medeiros. Realizada a 11 

verificação de quórum prosseguiu com a seguinte ordem do dia: 1. APRECIAÇÃO DA 12 

ATA DA SESSÃO ANTERIOR; 2. APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO TRIMESTRAL DO 13 

CRAS 3; 3. APRESENTAÇÃO DE DOCUMENTAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO AFRAFIBRA; 14 

4. INFORMES. A presidente realizou os cumprimentos, em seguida concedeu a palavra a 15 

secretária executiva para proceder com a leitura da ata da sessão anterior, após 16 

apreciação a ata foi aprovada sem ressalvas por unanimidade. Ana Paula apresentou o 17 

Relatório Trimestral do Centro de Referência de Assistência Social - CRAS 3, referente 18 

aos meses de janeiro, fevereiro e março de 2024, em que destaca todas as atividades, 19 

por público atendido, realizadas neste período na Zona Rural deste município, o conselho 20 

resolve aprovar esses documentos. Foi destacado a importância dos demais serviços 21 

enviarem os relatórios para apreciação do Conselho. Outro ponto de pauta foi à 22 

apresentação de documentos da AFRAFIBRA- Associação das Fibromialgia e Doenças 23 

Raras, Borboletas de Fibra, que solicitou inscrição junto a este conselho. A representante 24 

Marinalva trouxe os arquivos do Plano de Ação Anual 2024, Relatório de Atividades 2023 25 

e o Requerimento de Inscrição da Entidade. Todos os documentos foram impressos e 26 

socializados com os presentes. Marinalva relatou a modificação da finalidade estatutária 27 

de acrescentar assistência social. Explicou que iria revisar e provavelmente acrescentar 28 

outras ações que ao longo da nossa discussão acha que ficou faltando. Foi explicado que 29 

o Conselho está estudando as documentações da Associação, bem como as legislações, 30 

e o objetivo é contribuir, mesmo que seja visto que a Associação não tenha característica 31 

de entidade de Assistência Social, mas, que o papel do Conselho é prestar as orientações 32 

necessárias. Marinalva esclareceu que tem alguns profissionais voluntários interessados 33 

em contribuir com a Associação, como fisioterapeuta, nutricionista, assistente social, 34 

neurologista e advogado; esses profissionais estão se organizando para iniciar o trabalho 35 

mailto:cmas.t.vilela@gmail.com


  

 
Conselho Municipal de Assistência Social –CMAS 

End. Avenida Maria Jeane Moreira Samapio, - Centro-1411-Teotônio Vilela-AL 

e-mail: cmas.t.vilela@gmail.com Telefone- (82) 3543-1110/99188-0904 
Lei Nº 169 DE 06 de dezembro de 1995 e reformulado pela Lei Nº 297, de 07 de outubro de 2003 e pela Lei Nº 993 de 04 de 

setembro de 2017.  

 

 203º ATA DA DUCENTÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL DE TEOTÔNIO VILELA - AL. 

 2 

na entidade. Acrescentou que o serviço que já iniciou e tem continuidade é de 36 

massoterapia, e falou também sobre a realização da corrida e das ações na sede da 37 

Associação - considerou os dois momentos bastante importantes, exitosos, e que apesar 38 

das dificuldades, foram oportunidades da sociedade em geral conhecer o trabalho da 39 

associação. A conselheira Sônia ressaltou que conhece a AFRAFIBRA desde o início e 40 

que é muito bom ver o seu desenvolvimento. As conselheiras Rosângela e Elineide 41 

acrescentaram a importância da associação continuar buscando os meios para avançar. 42 

Pois sabem das dificuldades, da burocracia de documentos e da falta de recursos que 43 

perpassam esse processo, mas o principal é não desistir, pois os objetivos serão aos 44 

poucos atingidos. A presidente Ana Paula ressaltou alguns pontos que o conselho tem 45 

que priorizar: a importância de dar o feedback as entidades sobre a solicitação de 46 

inscrição; fazer a Resolução dos Benefícios Eventuais, foi esclarecido que o município já 47 

tem uma Lei que trata sobre tal; a efetivação das comissões; realização de visitas as 48 

organizações e serviços; e reuniões descentralizadas. Finalizada as proposições a 49 

presidente Ana Paula Medeiros concedeu a palavra para os informes, à conselheira 50 

Elineide articulou com o presidente do CMDCA Wágner referente à reunião da rede de 51 

proteção para crianças e adolescentes, situação sobre o Fluxo da Rede relatada pela 52 

conselheira na última reunião, e o presidente disse que tem que ser criada uma comissão 53 

para tratar sobre esses casos, a mesma esclareceu essa situação, para ciência do 54 

Conselho. A conselheira Cacilda falou dos dois momentos de sua participação, nos 55 

eventos sobre Trabalho Infantil e Selo UNICEF e gostou bastante da oportunidade em 56 

poder estar presente. E a conselheira Elineide falou sobre a sua participação no Capacita 57 

SUAS, e foram discutidos temas como a participação do conselho na elaboração do Plano 58 

Anual de Assistência Social e seu acompanhamento; a importância de o gestor conhecer 59 

essa política pública; a relevância da vigilância saber como estão os dados municipais; e 60 

o fortalecimento da sociedade civil. Na ocasião, a conselheira Elineide falou também da 61 

importância do serviço do CER para o nosso município. Não havendo outros temas a 62 

serem tratados, a presidente agradeceu a presença de todos e propôs o encerramento às 63 

onze horas e vinte minutos. Eu, Wellitânia Lopes Moreira lavro a presente ata que após 64 

ser lida e aprovada será assinada pelos conselheiros presentes. 65 
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